

jueves 1 de octubre de 2020

El Teatro Unión Tejina presenta este sábado la premiada obra 'Arizona' de Delirium Teatro

La representación, que se enmarca en Tenerife Artes Escénicas, tendrá lugar a partir de las 20.30 horas



El Teatro Unión Tejina presenta este sábado, 3 de octubre, a partir de las 20.30 horas, la premiada obra teatral *Arizona*, un magnífico texto escrito por Juan Carlos Rubio, con música de Diego Navarro, que reflexiona sobre las fronteras, la migración y otros problemas muy vigentes en la sociedad actual.

La compañía Delirium Teatro será la encargada de dar vida a la historia ambientada en la frontera entre Estados Unidos y México, bajo la dirección de Severiano García.

La concejala de Cultura de La Laguna, Yaiza López Landi, destaca la actualidad de esta trama y de las reflexiones a las que nos invita. "Estamos ante un texto que ha recibido muchos reconocimientos, representado por una compañía con una trayectoria de más de 35 años y que, además, trata asuntos que están de plena actualidad en nuestra tierra", señala López Landi.

Arizona reflexiona sobre las fronteras, la migración, la violencia de género, la estupidez humana y los límites de su manipulación, además de ser un tragicómico retrato del alma de dos seres humanos perdidos en el desierto de la vida.

Basada en hechos reales y ambientada en abril de 2005, la obra relata el momento en que un grupo de ciudadanos estadounidenses armados concibió el proyecto MINUTE MAN para impedir las travesías de indocumentados por la frontera entre su país y México.

En este contexto, los protagonistas, George y Margaret, asumen la importante misión de defender sus fronteras de los vecinos del sur pero cuando Margaret comienza a hacer preguntas, a dudar de las verdaderas razones que les han traído hasta este árido lugar, la comedia musical que marcaba su vida se tornará en una terrible tragedia.

En el reparto participa la actriz Soraya González del Rosario, que da vida a Margaret y que desde 1991 forma parte de la compañía Delirium Teatro, con la que ha combinado su faceta de intérprete con la de una intensa labor de gestión y producción. El papel de George lo representa Severiano García, que también dirige la obra.

Las entradas para este espectáculo pueden adquirirse ya en la librería Aldayo, que está ubicada frente al Teatro Unión Tejina, así como dos horas antes del inicio del espectáculo en la taquilla del Teatro.

La concejala de Cultura de La Laguna recuerda que desde el Ayuntamiento están haciendo un esfuerzo por apoyar a la cultura y ofrecer a los ciudadanos una programación segura, adaptada a las medidas higiénico sanitarias marcadas y muy interesante.



El Teatro Unión Tejina ha puesto en marcha un protocolo de seguridad adaptado a las actuales circunstancias sanitarias que incluye el uso obligatorio de mascarillas y de gel higienizante. También se han señalado los accesos y salidas al recinto, regulado el uso de los espacios comunes como los aseos y establecido la separación de seguridad, tanto entre los usuarios como con el personal del Teatro.